



Une assemblée attentive, composée de nombreux bénévoles qui œuvrent chaque été. PHOTO L. R.

Gordes. Les comités communaux feux de forêt se sont réunis en assemblée générale.

Plein feux sur le bénévolat préventif

■ A l'invitation de leur président, Maurice Chabert, les bénévoles des comités communaux feux de forêt de Vaucluse se sont réunis ce lundi en assemblée générale, en présence notamment de Mme Marie-Hélène Farnaud, chef du service interministériel de défense et de protection civile à la préfecture, de Max Raspail et Olivier Florens, conseillers généraux. Ont été évoqués entre autres le bilan de la saison 2013, les formations organisées pendant le 1er semestre qui ont réuni plus de 300 participants, l'initiation aux gestes de premiers secours, les stages de conduite tout chemin, ainsi que la préparation des comités à la saison estivale (mise à jour des équipements et matériels) afin

que les bénévoles soient en « ordre de marche », ainsi que le renouvellement du conseil d'administration.

Un bilan remarquable

L'année 2013 aura été bien remplie. Les bénévoles ont assuré un total de 7 196 heures de patrouilles dans les massifs (soit l'équivalent temps plein de 35 personnes pendant trois mois) en parcourant près de 52 000 km. Ils ont ainsi pu alerter à 49 reprises le CODIS d'un départ de feu ou d'une fumée suspecte et ils sont intervenus à 31 reprises sur des feux naissants. Ces bénévoles, dont le rôle est désormais reconnu et salué, font partie intégrante du dispositif départemental de prévention et de

l'aide aux services de lutte en cas de sinistre. L'an dernier encore, ils ont contribué activement à la surveillance du Ventoux pendant le passage du Tour de France, avec 150 bénévoles mobilisés.

L'assemblée a rappelé que pour 2014, le label Grande Cause Nationale a été attribué à l'engagement associatif afin de valoriser et de promouvoir le rôle des associations et l'engagement bénévole, partout en France. Le bénévolat constitue en effet une force vive de notre société qu'il faut continuer à encourager et pour quoi pas en rejoignant les CCFE.

LR
Pour toute information visitez le site internet de l'association : www.adccff-84.com

Carnet

dans
nos cœurs.fr
Site de commémoration féminile

Les Comités communaux feux de forêt en ordre de marche



À la tribune, Marie-Hélène Farnaud, chef du service interministériel de défense et de protection civile à la préfecture et représentant le préfet, Max Raspail et Olivier Florens, conseillers généraux, représentant Claude Haut, le colonel Jean-Yves Noisette, directeur du SDIS, le lieutenant Chavada représentant le président de l'UDSPV, Jean-Louis Joseph, conseiller régional et président du Parc du Luberon, et Thierry Vallon, de la Direction départementale du territoire. / PHOTO J.-L.J.

À l'invitation de leur président Maurice Chabert, maire de Gordes et conseiller général, près de 180 bénévoles des CCFF du Vaucluse ont tenu récemment leur assemblée générale.

Lors de cette AG, ont été évoqués entre autres le bilan de la saison 2013, les formations qui ont réuni plus de 300 participants, ainsi que l'initiation aux gestes de premiers secours, les stages de conduite tout chemin et la préparation des comi-

tés à la saison estivale. Le renouvellement du conseil d'administration de l'association qui regroupe les CCFF a été entériné avec notamment, comme l'a fait remarquer Maurice Chabert, président, les récentes élections municipales qui ont vu l'élection au fauteuil de maire de quatre anciens membres des CCFF.

1140 bénévoles

En Vaucluse, les CCFF regroupent 1140 bénévoles en

provenance de 67 communes. Ces membres, dont le rôle est désormais reconnu et salué, ont assuré en 2013 près de 7 200 heures de patrouilles, parcourant 52 000 km au volant de leur véhicules dédiés.

Ils ont alerté le Centre opérationnel départemental d'incendie et de secours (Codis) à 49 reprises pour des dépôts de feu ou fumée suspecte et sont intervenus 31 fois sur des feux naissants.

Toute personne connaissant

bien la géographie de sa commune et disposant d'un peu de temps libre en saison estivale, peut rejoindre le comité communal dont il dépend.

C'est un engagement associatif important pour le dispositif départemental de prévention et d'aide aux services de lutte en cas de sinistre.

Jean-Louis JOUHET

Pour en savoir plus, visitez le site
www.adccff-84.com

VAUCLUSE | Les comités communaux de feux de forêts réunis à Gordes
Plus de 7000 heures de patrouilles en 2013



Les CCFF en assemblée générale

Les bénévoles des Comités communaux feux de forêt de Vaucluse, que préside Maurice Chabert, se sont réunis dernièrement en assemblée générale à Gordes. 1 140 bénévoles sont en effet fédérés par l'ADCCFF-84 dont l'une des principales missions est la formation des bénévoles. En 2013, ceux-ci ont assuré un total de 7 196 heures de patrouilles dans les massifs (soit l'équivalent temps plein de 35 personnes pendant trois mois) en parcourant près de 52 000 km. Ils ont ainsi pu alerter à 49 reprises le CODIS d'un départ de feu ou d'une fumée suspecte et ils sont intervenus à 31 reprises sur des feux naissants.

Plus d'informations sur le site internet de l'association : www.adccff-84.com